

Hooked on a feeling

FLOORBALL. Schnell, spektakulär und leicht zu Lernen – „Eishockey ohne Eis“ begeistert!



Rassig. Floorball überträgt das Eishockey-Feeling in die Sporthallen.

Sie wissen nicht, was Floorball ist? Hilft Ihnen der Begriff Unihockey auf die Sprünge? Nein? „Das ist das größte Problem unserer Sportart“, erklärt ÖFBV-Generalsekretärin Hedi Leb. „Fast jeder hat sie schon mal im Turnunterricht ausprobiert, nur wussten die wenigsten, was sie da genau gemacht haben.“ Floorball oder auch Unihockey ist eine in den 1970er-Jahren aufgekommene Stocksportart, die in Spielweise und Regeln stark an Eishockey erinnert. Gespielt wird in der Halle – alles was man neben Shirt, kurzer Hose und Sportschuhen braucht, ist ein spezieller Unihockeystock und ein Kunststoffball. Einzig der Torhüter trägt eine spezielle Schutzausrüstung, eine Bande bringt zusätzlich Tempo ins Spiel. Im Gegensatz zum Hal-

lenhockey wird wie beim Eishockey auch hinter dem Torhüter weitergespielt. Checks

Sportplatz Österreich
 Unsere Fachverbände im Porträt.
 presented by

BSO
 SERVICE IM SPORT
Teil 32: ÖFBV
 Österreichischer Floorball Verband

sind aber ebenso verboten wie Schwünge über Hüfthöhe. „Es geht bei uns sehr flott zur Sache. Kondition, Koordination und eine gute Technik sind gefragt. Trotz allem sportlichen Ehrgeiz steht aber der Spaß im Vordergrund. Profis gibt es in unserem Sport keine. Jeder

findet bei uns seinen Platz. Egal, ob jung oder alt“, so Leb.

Auf dem Vormarsch. In Finnland, Schweden aber auch der Schweiz und Tschechien ist die Trendsportart längst zum Nationalsport aufgestiegen. „Die klassischen Eishockey-Länder sind auch beim Floorball führend. Beim WM-Finale Finnland gegen Schweden waren über 16.000 Zuschauer“, erzählt Leb. Zahlen, von denen man in Österreich nur träumen kann. „Seit 2007 arbeiten wir aber intensiv mit Schulen zusammen. Mittlerweile haben wir schon 39 Vereine mit über 2.000 Mitgliedern. Es tut sich was, immer mehr Menschen schließen sich uns an.“ Für alle, die Lust bekommen haben, selbst zu spielen, gibt es mehr Infos unter www.floorball.at. ◀

BASIC FACTS

- **Gründung:** 1996, seit 1997 Mitglied des Internationalen Floorball Verbandes IFF.
- **Verbandsadresse:** Peter Tunner Straße 19, 8700 Leoben.
- **Homepage:** www.floorball.at
- **E-Mail:** office@floorball.at
- **Vereine:** 39.
- **Mitglieder:** 2119.
- **Big Player:**
 Präsident: Dr. Werner Daves (Bild). Vize-Präsident: DI Hannes Pühringer. Kassier: DI Alexander Rabengruber. Vorstandsmitglieder: Wilfried Weiß, Theresa Fürtbauer, Andreas Gassner. Generalsekretariat: Heidemarie Leb.
- **Aushängeschilder:** Herren: Kenneth Schreiner (Nationalteam von 1998-2004), Peter Hofer (2000-2008), Oliver Pucher (Team-Kapitän von 1998-2006), Damen: Jutta Habermann (Team-Kapitänin 1997-2003), Gabriele Leitner (Rekordinternationale, Nationalteam von 1997-2009), Elisabeth Privschek (1999-2004).
- **Aktuelle Top-Athleten:**
 Herren: Benjamin Gruber (TV Wikings Zell am See – erster Österreicher, der ein Engagement im Ausland bekam/vier Jahre Legionär in der Schweiz), Siegfried Sendlhofer (TV Wikings Zell am See), Timmo Taurer (VSV), Michael Seiser (VSV), Raffael Kappler (United Toggenburg), Damen: Julia Zembacher (TV Wikings Zell am See), Theresa Fürtbauer (SU Wiener FV), Andrea Gaitzenauer (Grasshoppers Zurndorf).
- **Aktuelle Top-Talente:**
 Herren: Luca Palermo (VSV), Jakob Wasshuber (SU Wiener FV), Damen: Marie-Therese Riepan, Nina Rainer (beide VSV), Katrin Golob (IBC Leoben).
- **Kommende Highlights:**
 3. - 7. Mai 2011: U19-WM männlich in Weissenfels - Österreich leider nicht qualifiziert. 4 - 11. Dezember 2011: Damen-WM in St Gallen - leider auch ohne österreichische Beteiligung.



ÖFBV-PICTURES.COM